## TOUS LES MORTS N'ONT PAS LA MÊME VALEUR!

- Le 7 Janvier 2015, 17 personnes sont assassinées par des fanatiques religieux. 4 millions de personnes sortent dans la rue. Tous les médias parlent d'une seule voix pour décrire ces horribles actes.
- Le 22 Juillet 2011 en Norvège, 77 personnes sont tuées par un chrétien nationaliste.
- Depuis le début de la guerre civile en Syrie, il y a 4 ans, 130 000 personnes ont été tuées.
- En seulement 4 jours au Nigeria, entre le 4 et le 7 Janvier 2015, 1000 personnes sont victimes de la secte Boko-Haram.
- Rien que sur l'année 2014, 2000 personnes sont tuées en Palestine.
- Tous ces salariés du Niger, travaillant dans les mines d'uranium d'Areva, 'les plus sûres du monde', meurent avant l'âge de 60 ans.

Et si peu de réactions... Seraient-ils moins humains, ceux qui n'ont pas la bonne carte d'identité, qui sont noirs, arabes ou musulmans ?

#### TOUS LES MORTS N'ONT PAS LA MEME VALEUR!

- En Afghanistan, 1 soldat français meurt. C'est l'émoi, la tristesse, un drame pour la République qui perd un 'soldat de la liberté', même s'il s'agit d'un accident de la circulation. Une enquête est même lancée.
- Encore en Afghanistan. 1 fillette meurt d'une balle française. ça ne fait même pas une ligne dans les journaux. Alors, pourquoi une enquête ?

#### TOUS LES MORTS N'ONT PAS LA MEME VALEUR!

- 1 policier est abattu, froidement par un fou furieux, et ce sont 4 millions de manifestants, des funérailles nationales à l'Élysée, sa famille interviewée aux journaux télévisés de 13h et de 20h pendant des jours, un éloge de sa vie et de ses collègues...
- 1 manifestant est tué par la gendarmerie démocratique. 10 000 personnes *seu-lement* manifestent leur émotion et leur peur de voir la liberté de manifester remise en cause. Une enquête est ouverte par la police des polices. Les journalistes répètent, sans recul, la version policière, c'est-à-dire celle de ceux accusés d'homicide.

Évidemment la famille de la victime est privée de l'accès aux médias.

- 1 habitant des quartiers HLM est tué par la police républicaine. La France ne se lève pas. La version policière, la même que celle du procureur, tourne en boucle dans les médias locaux. La victime y est décrite si négativement qu'à les écouter, le policier en question devrait être décoré pour ce meurtre.

La famille de la victime est sommée de faire profil bas et de lancer des appels au calme, si elle veut que l'enquête de la police de polices daigne commencer.

#### TOUS LES MORTS N'ONT PAS LA MEME VALEUR!

Dans ces quartiers, tout comme dans les colonies françaises que sont les DOM-TOM, un môme de 12 ans perd un œil par un tir de flashball des gardiens de la paix. Les journalistes, criant aujourd'hui leur indépendance, répètent depuis trop longtemps la version policière, au mot près.

La famille est laissée seule pour une bataille judiciaire, longue de plusieurs années, trop souvent classée sans suite.

Où sont donc passés les mêmes 4 millions de personnes qui défilaient pour les Droits de l'Homme et la Liberté ?

#### TOUS LES MORTS N'ONT PAS LA MEME VALEUR!

Pour que les violences des forces de l'ordre restent aussi inadmissibles que celles des racistes de tout poil qui veulent imposer leurs idées par la force et la peur,

pour que les blessé-es par la police, leurs familles et les familles des tués par la police reçoivent le même traitement que celui des victimes de Charlie Hebdo, de l'Hyper Casher et de l'imprimerie,

et pour afficher notre entier soutien aux blessés, mutilés et aux familles des tués par la police,

# nous serons présents à la manifestation du 22 février à Nantes,

sur le lieu et à la date anniversaire où, en 2014, 3 manifestants ont perdu un œil et 3 autres sont toujours en prison pour voir osé s'être exprimés dans la rue!



### LES AMIS DE L'ÉGALITÉ

www.lesamisdelegalite.org

lesamisdelegalite@free.fr